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Expectativa pelo 
fim de semana

O    clima de ansie-
dade vivido pela popu-
lação de Taquaritinga 
nos últimos dias é fato 
jamais visto em termos 
políticos no município, 
aguardando, do prefeito 
em exercício, Luiz Fer-
nando Coelho da Ro-
cha, um comunicado a 
respeito se continua ou 
não à frente da adminis-
tração municipal.

A situação na Prefei-
tura, após o afastamento 
de Vanderlei Mársico 
do cargo de prefeito, 
pela Justiça Estadual, 
segue sendo problemá-
tica, já que as últimas 
declarações do prefeito 
em exercício seriam de 
que renunciaria ao car-
go, dando oportunidade 
para o presidente da Câ-
mara Municipal, verea-
dor Valcir Zacarias as-
sumir. No entanto, nem 
uma coisa, nem outra.

As declarações pro-
feridas pela promotora 
Dra. Patrícia, em recen-
te pronunciamento pela 
Rádio Massa FM, dan-
do sua opinião a respei-
to do caso, colocou em 
xeque as possibilidades 

de Luiz Fernando re-
nunciar, pois, segundo 
a representante do Mi-
nistério Público, o atual 
prefeito, se assim o fi-
zesse, teria que se afas-
tar definitivamente da 
prefeitura municipal.

Como o assunto vi-
rou polêmica nas redes 
sociais, o prefeito em 
exercício, em contato 
quase que diário com a 
imprensa, diz que prefe-
re aguardar os aconteci-
mentos, para se pronun-
ciar, oficialmente.

Enquanto isso não 
acontece, alguns ser-
viços essenciais foram 
retomados na cidade, 
como a limpeza em 
praças públicas, tapa-
-buracos em ruas e ave-
nidas, recolhimentos de 
galhos e a continuidade 
da operação Cata Treco 
nos bairros.

Acompanhando de 
perto toda essa situação, 
parte da imprensa tem 
divulgado, diariamente, 
esses fatos inéditos por 
qual passa Taquaritinga 
e quem sabe, num futu-
ro muito próximo, tudo 
seja esclarecido da me-
lhor maneira possível.

Pressões e Dificuldades
A última semana foi marcada por intensa apreensão em 

Taquaritinga, diante da possibilidade iminente de renúncia 
do prefeito em exercício, Luiz Fernando Coelho da Rocha. 
Há pouco mais de 20 dias no cargo, após o afastamento do 
então prefeito Vanderlei Mársico por determinação judicial, 
Luiz Fernando tem enfrentado uma série de desafios e dile-
mas em sua curta gestão a frente do Paço Municipal

Receios e Incertezas
Desde o início da gestão Mársico/Coelho da Rocha, 

Luiz Fernando tem manifestado receio em assumir plena-
mente os destinos da cidade. Questões como sua persona-
lidade mais reservada, o desconforto diante dos holofotes e 
preocupações familiares se somam ao temor de possíveis 
complicações legais que possam afetar seu patrimônio pes-
soal. Essa combinação de fatores contribui para um clima 
de instabilidade e incerteza em relação à continuidade de 
sua breve administração.

Adiamento da Renúncia
Surpreendentemente, a renúncia que parecia já favas 

contadas de Luiz Fernando foi adiada, sob a justificativa 
de que bloqueios financeiros teriam dificultado o funciona-
mento da máquina pública. Essa reviravolta suscita ques-
tionamentos sobre os reais motivos por trás da decisão e se 
ela está relacionada à pressão para lidar com os problemas 
herdados dos 7 anos em que Mársico esteve à frente do Mu-
nicípio.

Desafios à Frente
Independentemente das razões por trás da ameaça de re-

núncia e de sua eventual postergação, é evidente que Luiz 
Fernando enfrentará enormes desafios pela frente. A resolu-
ção dos problemas financeiros e administrativos deixados 
por Mársico exigirá determinação e habilidade política. 
Resta saber se o prefeito em exercício buscará uma solução 
rápida é fácil para ele, ou se assumirá um compromisso ge-
nuíno para a reconstrução da cidade.

Necessidade de transparência
Enquanto isso, a população de Taquaritinga observa 

atentamente os desdobramentos políticos, demonstrando 

um crescente ceticismo em relação às alegações e promes-
sas das autoridades locais. Por mais que o ex-prefeito tenha 
utilizado sua emissora FM de rádio para tentar moldar a 
percepção pública sobre sua gestão. Hoje a população sabe 
que aquilo que se era falado e comentado diariamente pas-
sa a ser visto com grande desconfiança por grande parte da 
população, evidenciando a necessidade urgente de transpa-
rência e prestação de contas por parte dos líderes políticos.

Crucial para o futuro 
Em um momento crucial para o futuro de Taquaritinga, 

é essencial que os líderes políticos ajam com responsabili-
dade e integridade, priorizando os interesses da comunidade 
acima de quaisquer considerações pessoais ou partidárias. 
A população espera e merece uma liderança comprometi-
da com a honestidade, a eficiência e o bem-estar coletivo, 
especialmente em tempos de crise e desafios como é o caso 
que estamos passando. Aguardemos as cenas dos próximos 
capítulos neste triste novela!

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Precipitação

Chuva forte causa queda de árvores 
e outros danos em Taquaritinga

Corpo de Bombeiros registra múltiplas 
ocorrências após tempestade atingir o município

Uma intensa chuva 
acompanhada de forte 
vendaval, provavelmen-
te acima dos 60km, atin-
giu Taquaritinga (SP) na 
última quinta-feira, 21 
de março, por volta das 
17h47. A precipitação cau-
sou diversos transtornos, 
com quedas de árvores e 
outros danos registrados 
em diferentes pontos da 
cidade.

O Corpo de Bombeiros 
de Taquaritinga reportou 
ao menos 15 quedas de 
árvores, além do desaba-
mento de um muro. Uma 
das ocorrências foi regis-
trada na Avenida Mário da 
Silva Camargo, no bair-
ro Laranjeiras, enquanto 

outra árvore veio ao chão 
próximo à sede da Apae, 
na Avenida Celso Ferreira 
de Camargo.

Além das quedas de 
árvores, diversos outros 
pequenos prejuízos foram 
relatados em propriedades 
locais.

O Instituto Nacional 
de Meteorologia (IN-
MET) emitiu um aviso na 
sexta-feira, 22 de março, 
informando que as chuvas 
devem continuar durante o 
final de semana, com pro-
babilidade de precipitação 
entre 20 e 30 mm/h ou até 
50 mm/dia, acompanhadas 
de ventos intensos (40-60 
km/h). O órgão alerta para 
o risco de corte de energia 

elétrica, queda de galhos 
de árvores, alagamentos e 
descargas elétricas.

O INMET também for-
neceu algumas instruções 
para a população, como 
evitar se abrigar debaixo 
de árvores durante rajadas 
de vento e não estacionar 
veículos próximos a torres 
de transmissão e placas de 
propaganda. Além disso, é 
recomendado evitar o uso 
de aparelhos eletrônicos 
ligados à tomada durante 
tempestades.

Para mais informações 
e assistência, a população 
pode entrar em contato 
com a Defesa Civil (te-
lefone 199) e o Corpo de 
Bombeiros (telefone 193).
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 ► No estado

Etecs divulgam calendário do Vestibulinho 
para o segundo semestre de 2024

Inscrições para o processo seletivo começam em 4 de abril e exame será 
aplicado no dia 9 de junho; na próxima semana, serão abertas inscrições 

para solicitar redução de 50% do valor da taxa de participação
No dia 4 de abril, começa o período de inscrições para o processo seletivo das 

Escolas Técnicas Estaduais (Etecs) do Centro Paula Souza (CPS), 
vinculada à Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação, para 
o segundo semestre de 2024. O exame será aplicado no 
dia 9 de junho, a partir das 13h30. O Vestibulinho 
Etec oferece vagas para cursos técnicos, espe-
cializações técnicas e vagas remanescentes 
para o segundo módulo. As informações 
sobre a oferta de cursos e vagas serão 
divulgadas em breve.

Na última quarta-feira (20), 
teve início o prazo para que os 
interessados possam solicitar 
a redução de 50% do valor da 
taxa de inscrição. O cronogra-
ma completo está disponível 
no site vestibulinhoetec.com.
br e na página do CPS.

Conheça as principais 
datas do processo seletivo 
das Etecs para o segundo 
semestre de 2024:

• 20 de março a 2 de abril 
– até as 15 horas: prazo para 
solicitar redução da taxa de ins-
crição;

• 4 de abril a 9 de maio – até as 
15 horas: período de inscrição do Ves-
tibulinho Etec;

• 5 de junho – a partir das 15 horas: di-
vulgação dos locais de prova;

• 9 de junho – a partir das 13h30: prova do Ves-
tibulinho Etec

• 12 de junho – a partir das 15 horas: divulgação dos ga-
baritos oficiais;

• 1º e 2 de julho: provas de aptidão para os cursos técnico em Canto, Dança, 
Regência e Teatro;

• 10 de julho – a partir das 15 horas: divulgação da lista de 
classificação geral.

Vestibular Fatecs
Nos próximos dias, será divulgado o calen-

dário do processo seletivo das Faculdades 
de Tecnologia do Estado (Fatecs) para o 

segundo semestre de 2024.
Outras informações pelos tele-

fones (11) 3471-4071 (Capital e 
Grande São Paulo) e 0800-772 
2829 (demais localidades) ou 
pela internet (www.vestibuli-
nhoetec.com.br/home)

Sobre o Centro Paula Sou-
za – Autarquia do Governo 
do Estado de São Paulo vin-
culada à Secretaria de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação, 
o Centro Paula Souza (CPS) 
administra as Faculdades de 
Tecnologia (Fatecs) e as Esco-

las Técnicas (Etecs) estaduais, 
além das classes descentralizadas 

– unidades que funcionam com 
um ou mais cursos, sob supervisão 

de uma Etec –, em cerca de 360 mu-
nicípios. As Etecs atendem mais de 226 

mil alunos nos Ensinos Técnico, Integrado 
e Médio. Nas Fatecs, o número de matricula-

dos nos cursos de graduação tecnológica supera 90 
mil estudantes. Além dos cursos técnicos e superiores 

de tecnologia, a instituição oferece Formação Continuada e 
Pós-graduação (stricto sensu e lato sensu).

 ► Ação solidária

Clube Atlético Taquaritinga lança campanha de 
venda de rondelli para fortalecer suas atividades

Sabores irresistíveis e contribuição para o clube local: uma 
oportunidade imperdível para os amantes da boa comida e do esporte
A diretoria do Clube 

Atlético Taquaritinga está 
entusiasmada em anunciar 
o lançamento de uma nova 
campanha para angariar 
fundos e fortalecer as ativi-
dades do clube. Com uma 
proposta deliciosa e solidá-
ria, a venda de rondelli pro-
mete unir o prazer gastro-
nômico à causa esportiva.

Por apenas R$35,00, os 
interessados podem adqui-

rir um saboroso rondelli, 
disponível em três opções 
irresistíveis:

• Rondelli de Calabresa 
com Queijo

• Rondelli de Frango 
com Requeijão

• Rondelli de Presunto e 
Queijo

A entrega está agenda-
da para o dia 13 de abril, no 
Taquarão, o estádio do Clu-
be Atlético Taquaritinga. 

Não deixe passar em bran-
co essa oportunidade e faça 
já o seu pedido!

Para adquirir o seu 
rondelli e contribuir para 
o fortalecimento do clube 
local, basta entrar em con-
tato e fazer sua encomenda. 
Cada compra representa 
um apoio essencial para as 
atividades esportivas e so-
ciais promovidas pelo Clu-
be Atlético Taquaritinga.
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 ► Em Taquaritinga

Reunião estratégica na prefeitura discute 
valorização dos policiais militares

Vereador e autoridades municipais se unem para garantir pagamento em dia da atividade 
delegada e pró-labore, reconhecendo o papel crucial dos policiais na segurança da comunidade

Na quinta-feira, 21 de 
março, o vereador Luciano 
Azevedo esteve em uma re-
união crucial na Prefeitura 
Municipal de Taquaritinga, 
acompanhado pelo prefeito 
em exercício, Luiz Fernando 
Coelho da Rocha. Presentes 
também estavam o secretário 
interino da Fazenda, Danilo 
Augusto Seraphim, o Capitão 
PM Lúdio, Comandante da 2ª 
Companhia, e a Sgt PM Mi-
chele.

O foco principal desse 
encontro foi discutir a valori-

zação e o pagamento em dia 
da atividade delegada e pró-
-labore dos policiais militares. 
Esses profissionais desempe-
nham um papel fundamental 
na segurança da comunidade 
local, e é essencial reconhecer 
e apoiar seu trabalho incansá-
vel.

O vereador Luciano Aze-
vedo expressou sua opinião 
sobre a importância dessa re-
união, destacando que a valo-
rização e apoio aos policiais 
são elementos essenciais para 
garantir a segurança e o bem-

-estar de todos os cidadãos. 
Ele se mostrou otimista em 
relação às próximas semanas, 
esperando que a atual admi-
nistração traga boas notícias 
para os bravos homens e mu-
lheres que dedicam suas vidas 
à proteção da cidade.

Este encontro representa 
um passo importante na di-
reção certa, demonstrando o 
compromisso das autoridades 
municipais em reconhecer e 
atender às necessidades dos 
profissionais da segurança pú-
blica.
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Movimento no comércio
Final de semana promete grande movi-

mento no comércio de Taquaritinga, com 
os consumidores realizando suas compras 
antecipadas para a Semana Santa. Super-
mercados, principalmente, oferecem varia-
do estoque de ovos de Páscoa.

Clube Náutico
Sábado de muita música e divertimen-

to nas dependências do Clube Náutico Ta-
quaritinga, a partir das 20h, com o Baile do 
Flashback e a Banda Rec Play. Imperdível.

Em Rio Preto
Após a conquista de mais três pontos, 

na vitória de quarta-feira contra a Penapo-
lense, o Clube Atlético Taquaritinga – CAT 
– joga na tarde deste sábado, às 15h, diante 
do América, em São José do Rio Preto. Um 
simples empate classifica o time tricolor 
para as quartas de final do torneio. Mas as 
chances de vencer são enormes.

Semana Santa
Para os cristãos, a Semana Santa é um 

período sagrado e por isso ela é marcada 
por muitos rituais. Além de relembrarem 
as ações e refletirem sobre as mensagens 
de Jesus Cristo, os religiosos também ce-
lebram o chamado Tríduo Pascal, que re-
presenta a salvação humana e a renovação 
da vida.

Limpeza geral
O Departamento de Serviços Munici-

pais – DSM – de Taquaritinga juntamente 
com as equipes que realizam os serviços 
de limpeza, estão promovendo um ótimo 
trabalho em praças públicas, deixando os 
locais limpos e bonitos. Parabéns a todos 
os funcionários que exercem esse serviço 
na cidade.

Mensagem da semana
A coluna e o colunista desejam a todos 

os leitores e internautas um ótimo final 
de semana, na expectativa que tudo corra 
bem.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.

 ► Necessidade urgente

Tonhão da Borracharia 
solicita reparos urgentes 
de melhorias na Emeb 
‘Profa. Lydia Miziara’

Vereador pede informações sobre 
arrecadação municipal e  
atendimento oftalmológico infantil

Vereador apresenta requerimento na 
Câmara Municipal destacando as condições 

precárias da escola

Requerimentos apresentados durante Sessão Ordinária 
da Câmara Municipal destacam temas relevantes para 

a gestão pública e saúde da população

Durante a última Ses-
são Ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP), realizada no dia 18 de 
março, o vereador Tonhão 
da Borracharia chamou a 
atenção para a necessidade 
urgente de reparos e melho-
rias na Emeb Profa. Lydia 
Miziara.

Em seu requerimento, 
o vereador solicitou à Se-
cretaria Municipal de Edu-
cação informações sobre 
a previsão para realização 
dos seguintes reparos na es-

cola:
• Na Classe 8: manuten-

ção de ventiladores, troca da 
lousa e reparo nas paredes;

• Na Sala 01: manuten-
ção de ventiladores e troca 
da lousa;

• Na Classe 6: instala-
ção de cortina, troca de lou-
sa e manutenção de ventila-
dores;

• Na Sala 5: manuten-
ção de ventiladores e troca 
da lousa;

• Na Sala 04: manuten-
ção de ventiladores e troca 

da lousa.
Além disso, Tonhão da 

Borracharia ressaltou a falta 
de condições para as crian-
ças utilizarem a quadra du-
rante as aulas de educação 
física, devido ao acúmulo 
de mato e à ausência de 
cobertura. Atualmente, os 
alunos estão realizando as 
atividades físicas no pátio 
do refeitório e no estaciona-
mento.

O vereador também 
destacou a necessidade de 
reforma nos banheiros, ma-
nutenção do bebedouro e a 
troca da caixa d’água da es-
cola, evidenciando as con-
dições precárias em que se 
encontra a infraestrutura do 
ambiente escolar.

Espera-se que a Secre-
taria Municipal de Educa-
ção providencie os reparos 
necessários com brevidade, 
garantindo assim um am-
biente adequado e seguro 
para os estudantes e pro-
fissionais da Emeb Profa. 
Lydia Miziara.

Durante a última Ses-
são Ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP), realizada na segunda- 
feira, 18 de março, no Cine 
São Pedro, um dos verea-
dores chamou a atenção ao 
apresentar requerimentos 
voltados para a transparên-
cia na gestão pública e para 
a promoção da saúde da 
população, especialmente 
das crianças.

O vereador Valcir Za-
caria, presidente do Les-
latico, solicitou, em dois 
requerimentos distintos, 
informações cruciais para 
a administração munici-
pal. No primeiro, requereu 
que o prefeito forneça, em 
tempo hábil, os valores ar-
recadados pelo município 
com o Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU) 

 ► Transparência

e com o Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA), con-
siderando a porcentagem 
destinada à cidade, desde o 
início de 2024 até a presen-
te data. Essas informações 
são fundamentais para o 
acompanhamento da saúde 
financeira do município e 
para subsidiar a elaboração 
de políticas públicas.

Já no segundo requeri-
mento, o vereador Zacarias 
direcionou seu foco para 
a saúde pública, solicitan-
do à Secretaria Municipal 
de Saúde esclarecimentos 
sobre a possibilidade de 
disponibilizar um oftal-
mologista infantil na rede 
pública de saúde de Taqua-
ritinga. Além disso, o ve-
reador propôs a realização 
de campanhas educativas 

sobre o retinoblastoma, um 
câncer ocular raro que afeta 
principalmente crianças e 
cujo diagnóstico precoce é 
essencial para o sucesso do 
tratamento.

O retinoblastoma, em-
bora seja uma condição 
rara, apresenta grande re-
levância devido à sua gra-
vidade e às consequências 
devastadoras quando não 
diagnosticado e tratado a 
tempo. Portanto, a iniciati-
va do vereador Valcir Zaca-
rias em buscar informações 
sobre a disponibilidade de 
atendimento oftalmológico 
infantil e em propor ações 
de conscientização sobre 
essa doença é louvável e 
demonstra sua preocupa-
ção com a saúde e o bem- 
estar da população de Ta-
quaritinga.
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Estuprador ou jogador: eufemismo 
para crimes grotescos

Os vocábulos acima expos-
tos tratam de dois substantivos, 
que para o leitor atento aos no-
ticiários, e dotado de um mínimo 
de humanidade, diria que não há 
dúvidas na escolha do substanti-
vo estuprador, todavia há aqueles 
que insistem na defesa dos dois 
ex-jogadores acusados e conde-
nados pelo crime de estupro.

Cheguei e o relógio marcava 
quase 19h, conectei na Band (an-
tiga TV Bandeirantes, bons tem-
pos em que o Esporte era o carro 
chefe da emissora, porém apre-
cio muito o jornalismo difundi-
do pelo canal de comunicação), 
ainda era o José Luiz Datena 
quem comandava o diário jorna-
lístico. Confesso não gostar do 
tipo de programa realizado pelo 
jornalista ribeirãopretano, porém 
fiquei a esperar alguns minutos 
para me atentar ao “Jornal da 
Band”. Datena falava da conde-
nação do ex-jogador de futebol 
Robinho e o cumprimento da 
pena pelo crime de estupro, co-
metido na Itália há dez anos, aqui 
no Brasil. A qualquer momento o 
amigo do jogador Neymar seria 
preso (disseram-me que o ex-jo-
gador Daniel Alves, também jul-
gado e condenado pelo crime de 
estupro na Espanha, seria mais 
amigo do craque Ney do que o 
campeão brasileiro pelo time da 
Vila Belmiro em 2002). Câme-
ras na cobertura onde o ex-jo-
gador residia, repórteres atentos 
para a chegada da Polícia Civil 
de Santos e inúmeros curiosos...

Um dos repórteres escalados 
pelo jornalista Datena interroga-
va várias pessoas e inúmeras 

afirmavam que Robinho não 
é um estuprador, o âncora não 
acreditava no que está ouvin-
do, contudo é a realidade. Uma 
realidade que nos últimos anos 
possibilitou o crescimento de ca-
sos de feminicídio, de estupros, 
assédios sexuais espalhados pelo 
Brasil. Números que deveriam 
nos envergonhar, situação que só 
comprova o quanto somos víti-
mas do machismo estrutural, de 
uma sociedade que tem a mulher 
simplesmente como um objeto. 
Enquanto o ex-jogador Robi-
nho, agora estuprador, porque 
foi condenado e terá que cumprir 
sua pena em regime fechado, 
arrumava sua mala de maneira 
paciente, despedia-se de sua fa-
mília, centenas de pessoas aguar-
davam sua passagem no entorno 
do prédio onde residia para dar 
o último adeus...Quanta hipocri-
sia! E em função deste “passar 
pano”, do relativismo dos brasi-
leiros em relação aos problemas 
graves que muitos consideram 
corriqueiros é que nos tornamos 
aliciadores deste comportamen-
to horrendo. “Ao pobre a Justiça; 
ao rico, os amigos...”, ainda mais 
se estes possuem dinheiro para 
pagarem fianças milionárias. 
Não há outro sintagma nominal a 
dar a Robinho e, também, Daniel 
Alves, que não seja “estuprado-
res”. Suavizar a situação com o 
eufemismo ex-jogador é elimi-
nar vocábulos com criminosos 
que se escondem em suas vestes 
do passado.

Assim como Robinho, 
Daniel Alves aguarda a liber-
dade após ser condenado pelo 

estupro cometido na Espanha. 
Uma situação sem cabimento 
quando paramos e pensamos 
nas vítimas. Mulheres atacadas, 
expostas, violentadas. Do outro 
lado homens, donos de carreiras 
gloriosas, títulos internacionais 
conquistados, capazes de co-
meterem os mais cruéis crimes. 
É lógico que com o estuprador 
Daniel Alves solto, a socieda-
de, especificamente a brasileira, 
não se cansará de endeusá-lo e 
execrar a vítima, pois é isso que 
nossa sociedade faz há séculos. 
Gente dominada pelo fel que os 
igualam a esses criminosos.

Usar o eufemismo jogador 
ou mesmo ex-jogador para esses 
dois estupradores é relativizar tal 
conduta e inibir o combate a este 
crime hediondo. É julgar a mu-
lher como culpada quando o es-
tupro acontece. Estupradores de-
vem ser condenados e pagarem 
suas penas em regime fechado, 
independente do seu passado. 
Portanto, não são mais jogado-
res, são sim estupradores.

* Sérgio Sant'Anna é Professor 
de Língua Portuguesa do Anglo 
e COC Professor de Redação da 
Rede Adventista e Jornalista.

**Os artigos publicados com 
assinatura não manifestam a 
opinião de O Defensor. A publi-
cação corresponde ao propósito 
de estimular o debate dos pro-
blemas municipais, estaduais, 
nacionais e mundiais e de re-
fletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.

 ► Vespeiro

Vereador requer esclarecimentos 
sobre processo de cassação e  
convocação de Superintendente 
do SAAET em Taquaritinga

Vereadora Mirian Ponzio quer saber 
sobre falta de profissionais e  
recursos nas escolas municipais

Tenente Lourençano destaca temas de 
interesse público durante Sessão Ordinária 

da Câmara Municipal

Durante a Sessão Ordi-
nária da Câmara Municipal 
de Taquaritinga (SP) reali-
zada na última segunda-fei-
ra, dia 18 de março, a ve-
readora Professora Mirian 
Ponzio trouxe à tona uma 
preocupação latente: a falta 
de profissionais e recursos 
nas escolas municipais.

Em seu requerimento, 
a vereadora solicitou à Se-
cretaria Municipal de Edu-
cação informações sobre a 
previsão da Prefeitura Mu-
nicipal em contratar ADIs 
(Auxiliares de Desenvolvi-
mento Infantil), berçaristas, 
funcionários para limpeza e 
profissionais para acompa-
nhar estudantes com Trans-
torno do Espectro Autista 
(TEA) para as escolas mu-
nicipais.

Professora Mirian Pon-

 ► Preocupação latente

zio justificou seu pedido 
com base em visitas realiza-
das a diversas escolas muni-
cipais, onde foi constatada a 
carência de profissionais em 
todas as áreas, bem como a 
falta de materiais essenciais, 
como produtos de limpeza e 
brinquedos.

A preocupação da ve-
readora reflete a necessida-
de urgente de investimen-
tos na educação pública de 
Taquaritinga. A falta de re-
cursos humanos e materiais 
compromete não apenas 

o ensino e aprendizagem 
dos alunos, mas também o 
ambiente escolar como um 
todo.

A expectativa é de que 
a Secretaria Municipal de 
Educação forneça os es-
clarecimentos necessários, 
bem como apresente um 
plano de ação para sanar 
as deficiências identifica-
das, garantindo assim uma 
educação de qualidade para 
todos os estudantes do mu-
nicípio.

Durante a mais recen-
te Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga (SP), realizada 
na segunda-feira, 18 de 
março, no Cine São Pedro, 
o vereador Tenente Lou-
rençano apresentou reque-
rimentos que chamaram a 
atenção dos presentes e co-
locaram em destaque ques-
tões de relevância para o 
cenário político e adminis-
trativo do município.

No primeiro requeri-
mento, o vereador Tenen-
te Lourençano direcionou 
sua atenção ao processo 
de cassação dos verea-
dores Rodrigo De Pietro, 
Tonhão da Borracharia e 
Profa. Mirian Ponzio. Ele 
solicitou ao presidente da 
Câmara, Valcir Concei-

ção Zacarias, que forne-
cesse informações sobre 
a situação desse pedido, 
considerando que já existe 
um parecer favorável para 
a abertura do processo. A 
transparência e o acom-
panhamento dos trâmites 
desse processo são cruciais 
para garantir a integridade 
e a credibilidade das insti-
tuições públicas.

Em seu segundo reque-
rimento, o vereador Tenen-
te Lourençano invocou o 
artigo 9º da Lei Orgânica 
do Município de Taquari-
tinga para convocar o Su-
perintendente do SAAET, 
Dr. Sergio Schlobach Sal-
vagni, para participar de 
uma sessão ordinária da 
Câmara Municipal. O obje-
tivo é que o superintenden-

te preste esclarecimentos 
sobre a gestão financeira 
da autarquia, explicando 
detalhadamente o destino 
dos recursos que estavam 
disponíveis quando assu-
miu o cargo e fornecendo 
informações sobre a atual 
situação financeira do 
SAAET, que enfrenta difi-
culdades financeiras e acu-
mula dívidas.

Essa convocação visa 
garantir a transparência 
na administração públi-
ca e assegurar a presta-
ção de contas aos cida-
dãos taquaritinguenses.O 
acompanhamento atento 
dessas questões pelos re-
presentantes eleitos é fun-
damental para promover o 
bem-estar e o interesse da 
comunidade local.
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 ► Deu pra tras

Vereadores de Taquaritinga rejeitam 
moção de repúdio ao governador por 
fechamento de centro socioeducativo
Proposta de repúdio ao fechamento da unidade da 
Fundação Casa gera debate na Câmara Municipal

Na última segunda-fei-
ra, durante mais uma Ses-
são Ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP), realizada no Cine São 
Pedro, um dos pontos de 
destaque foi a apresentação 
de uma moção de repúdio 
ao governador do Estado 
de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, pelo fechamento do 
Centro Socioeducativo da 
Fundação Casa local.

A moção foi proposta 
pelos vereadores Bombei-
ro Luciano Azevedo, Luís 
Carlos Da Vila, Professora 
Mirian Ponzio e Tonhão Da 
Borracharia, que dias antes 
haviam participado de Au-
diência Pública que debateu 
o tema. Eles argumentaram 
que o fechamento da uni-
dade poderia acarretar no 
desemprego de quase uma 
centena de profissionais, 
afetar o processo de resso-
cialização dos jovens inter-
nados e, ainda, causar uma 
possível superlotação em 

outras unidades estaduais.
No entanto, após debate, 

a proposta foi rejeitada por 
7 votos a 5. Os vereadores 
contrários à moção destaca-
ram que a decisão de fechar 
a unidade da Fundação Casa 
é uma medida do governo 
estadual e que a responsabi-
lidade pela resolução desse 
problema não cabe ao âm-
bito municipal. Além disso, 
ressaltaram que a situação 
dos jovens infratores preci-
sa ser tratada com seriedade, 
mas que a decisão de fechar 
a unidade deve ser analisada 
considerando-se o contexto 
geral das políticas públicas 
socioeducativas.

A rejeição da moção de 
repúdio reflete a diversida-
de de opiniões e o debate 
democrático que ocorre na 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga. Porém deixa na 
mão uma série de profissio-
nais que contavam com essa 
ação para tentar sensibilizar 
o governador .

 ► Estratégias

Secretaria de Saúde promove reunião com enfermeiros para 
discutir planejamento familiar e vacinação

Encontro abordou temas relevantes para a atuação na Atenção Básica e 
vigilância epidemiológica do município

Na manhã de sexta-fei-
ra, 22 de março, a Secre-
taria Municipal de Saúde 
realizou uma reunião estra-
tégica com enfermeiros da 
Atenção Básica, vigilância 
epidemiológica, educação 
permanente e planejamen-
to familiar do município. 
O objetivo do encontro 
foi discutir questões fun-
damentais relacionadas 
ao planejamento familiar, 
campanhas de vacinação 
e protocolos de atuação na 
área da saúde.

Durante a reunião, os 

profissionais tiveram a 
oportunidade de comparti-
lhar experiências, debater 
diretrizes e alinhar estra-
tégias para garantir uma 
atuação eficaz e integra-
da nos serviços de saúde 
oferecidos à população. 
O planejamento familiar, 
tema central do encontro, 
é uma área de extrema im-
portância para a promoção 
da saúde reprodutiva e pre-
venção de doenças.

Além disso, foram 
abordadas questões rela-
cionadas às campanhas de 

vacinação, visando am-
pliar a cobertura vacinal 
e garantir a proteção da 
comunidade contra doen-
ças transmissíveis. A dis-
cussão de protocolos tam-
bém foi destacada como 
essencial para padronizar e 
otimizar os procedimentos 
realizados pelos profissio-
nais de saúde.

A realização dessas 
reuniões estratégicas de-
monstra o compromisso 
da Secretaria de Saúde 
com a qualificação e apri-
moramento contínuo dos 

serviços de saúde ofereci-
dos à população. Ao pro-
mover o diálogo e a troca 

de conhecimentos entre os 
profissionais, busca-se for-
talecer o sistema de saúde 

municipal e garantir um 
atendimento de qualidade 
para todos os munícipes.
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 ► Aprendizagem

Corpo de Bombeiros da PMESP comemora 144 anos 
com foco na prevenção de acidentes domésticos

Instituição lança iniciativa educativa e divulga plataforma  
de ensino a distância para capacitar a população

No último dia 10 de 
março, o Corpo de Bombei-
ros da Polícia Militar do Es-
tado de São Paulo (PMESP) 
celebrou seu 144º aniver-
sário com uma iniciativa 
voltada à prevenção de aci-
dentes domésticos. Como 
parte das comemorações, 
a corporação lançará uma 
campanha de divulgação de 
conteúdos educativos, além 
de promover o Ambiente 
Virtual de Ensino e Apren-
dizagem do Corpo de Bom-
beiros, que oferece cursos 
gratuitos à população.

Os cursos disponibiliza-
dos pela plataforma de en-

sino a distância são autoins-
trucionais e destinam-se a 
todo o público do Estado 
de São Paulo. Seu objetivo 
principal é educar, capaci-
tar e promover mudanças 
de comportamento que 
contribuam para a preven-
ção de acidentes, incêndios 
e situações de emergência. 
Os temas abordados in-
cluem orientações sobre 
como agir em casos de in-
cêndio, prestar os primeiros 
socorros e adotar medidas 
preventivas para proteger a 
vida, o meio ambiente e o 
patrimônio.

Essa iniciativa reflete 

o compromisso contínuo 
do Corpo de Bombeiros da 
PMESP com a segurança 
e o bem-estar da comuni-
dade. Ao capacitar os ci-
dadãos por meio de cursos 
acessíveis e de qualidade, 
a instituição busca fortale-
cer a cultura da prevenção 
e contribuir para a redução 
de acidentes e tragédias.

A divulgação dos con-
teúdos educativos e da 
plataforma de ensino a dis-
tância representa mais um 
passo importante na missão 
do Corpo de Bombeiros de 
salvar vidas e proteger a so-
ciedade.

http://faceres.com.br
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 ► Empate basta

CAT vai a Rio Preto enfrentar o América, 
em jogo que vale a classificação

Necessitando de ape-
nas 1 ponto para garantir 
a classificação antecipada 
no campeonato paulista da 
série A4, o Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – joga 
na tarde deste sábado (23), 
na cidade de São José do 
Rio Preto, às 15h, contra o 
América, no estádio “Bene-
dito Teixeira”, partida váli-

da pela 14ª rodada.
Até o presente momen-

to, o “Leão da Araraquaren-
se”, atuando fora de casa, 
em seis jogos, venceu 4 ve-
zes e empatou outras duas, 
por isso mesmo seus torce-
dores acreditam em mais 
um resultado positivo, jus-
tamente contra o América 
que, em casa, nos seis jogos 

disputados, empatou 4 ve-
zes, perdendo as outras duas 
vezes.

Outro detalhe importan-
te favorável ao CAT, tem 
como destaque a vitória no 
“Taquarão” diante da Pena-
polense na rodada anterior, 
chegando aos 23 pontos ga-
nhos, na terceira colocação 
do torneio, enquanto que o 

América, na última coloca-
ção, com apenas 8 pontos 
ganhos, vai precisar de mui-
ta sorte para continuar na 
série A4.

Certamente, o técnico 
Marcelo Marelli conversou 
bastante com os jogadores 
cateanos a respeito da situa-
ção do adversário, por isso 
mesmo, é importante, se-

gundo suas palavras, “jogar 
com tranquilidade e respeito 
ao adversário”.

Os jogos da 14ª rodada 
deste final de semana são os 
seguintes:

Sábado, às 15h: - Amé-
rica x CAT; Joseense x Rio 
Branco; Ska Brasil x União 
Barbarense; Jabaquara x 
Nacional; às 19h, Indepen-

dente x Francana.
Domingo, às 10h: Pe-

napolense x Barretos; VO-
CEM x Osasco Audax; e 
XV de Jaú x São-carlense.

Lembrando que a últi-
ma rodada da primeira fase 
acontece no próximo sába-
do, dia 30, com todos os jo-
gos sendo realizados às 15h. 
O CAT recebe o Joseense.

 ► Paulista A4  ► Brasileirão Feminino

Rodada crucial no campeonato 
pode definir os times classificados

Palmeiras marca dois gols nos acréscimos 
e empata com Red Bull Bragantino

São-Carlense e Francana garantem vagas;  
outras equipes disputam lugares no G-8

Equipe alviverde mantém invencibilidade e alcança 
liderança provisória na tabela

O Campeonato Paulis-
ta A4 está chegando à sua 
reta final, e a 14ª rodada, a 
penúltima da fase classifica-
tória, promete agitar a dis-
puta pelo G-8, com várias 
equipes ainda na briga pela 
classificação.

Com São-Carlense e 
Francana já garantidos nas 

quartas de final, a atenção 
se volta para as cinco va-
gas restantes. Clube Atléti-
co Taquaritinga e Barretos, 
ambos com 23 pontos, pre-
cisam apenas de um empate 
em seus confrontos contra 
América e Penapolense, 
respectivamente, para asse-
gurarem suas posições entre 

Em uma partida emo-
cionante válida pela segun-
da rodada do Campeonato 
Brasileiro Feminino A1, 
o Palmeiras protagonizou 
uma incrível virada nos mi-
nutos finais para arrancar 
um empate por 2 a 2 con-
tra o Red Bull Bragantino. 
O confronto, disputado na 
quarta-feira (20) em Santa-
na do Parnaíba, foi marca-
do por reviravoltas e muita 
emoção até o apito final.

O Red Bull Bragantino 
começou o jogo surpreen-
dendo, abrindo o placar aos 
dez minutos do primeiro 
tempo com um gol de Laís, 
que aproveitou rebote da 
goleira palmeirense Ali-
ce para balançar as redes. 
Aos 40 minutos, a mesma 
Laís ampliou a vantagem 
do time do interior com um 
belo gol de bico.

No entanto, o Palmei-
ras não se deu por vencido 
e buscou uma reação no 
segundo tempo. Aos 45 mi-

os oito melhores.
Por outro lado, XV de 

Jaú (22), Rio Branco (21) e 
Vocem (21) têm que vencer 
seus jogos para avançarem. 
O XV de Jaú enfrenta o líder 
São-Carlense, enquanto Rio 
Branco e Vocem enfrentam 
times fora do G-8: Joseense 
e Audax, respectivamente.

Além da disputa pelas 
cinco vagas, o embate pela 
oitava posição promete ser 
acirrado, com um confron-
to direto entre União Bar-
barense, oitavo colocado 
com 19 pontos, e Ska Bra-
sil, nono com 17. Apesar 
da posição, o Ska vem de 
uma sequência de seis jo-
gos invictos, incluindo uma 
recente igualdade contra o 
líder São-Carlense.

A expectativa é alta para 
uma rodada emocionante, 
que pode definir os últimos 
classificados para as quar-
tas de final do Campeonato 
Paulista A4.

nutos, Dudinha fez um cru-
zamento preciso na área e 
Amanda Gutierres descon-
tou para o Alviverde. E nos 
acréscimos, aos 52 minutos, 
Amanda Gutierres mostrou 
novamente sua qualidade 
ao marcar um gol de cober-
tura espetacular, garantindo 
o empate e a manutenção da 
invencibilidade da equipe 
na competição.

Com o resultado, o Pal-
meiras soma quatro pontos 
e se junta ao São Paulo, Fer-

roviária e Cruzeiro no topo 
da tabela. Já o Red Bull 
Bragantino, com dois pon-
tos, figura na parte interme-
diária da classificação.

A rodada prossegue 
com mais dois jogos na 
noite de quarta-feira e ou-
tros dois na quinta-feira. O 
destaque fica para as par-
tidas envolvendo os times 
paulistas, com o Santos vi-
sitando o Atlético-MG e o 
Corinthians enfrentando o 
América-MG.

Foto: Luiz G
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 ► Paulista A2

Atletas da Portuguesa Santista denunciam 
até três meses de salários atrasados

Artilheiro do Catanduva comenta expectativas 
para o fim da primeira fase 

Campeã da Copa Paulista 2023 e participante da Copa do Brasil 2024,  
Briosa enfrenta crise financeira em momento decisivo do Paulista A2

Pedrinho fala sobre desafios enfrentados e perspectivas para a próxima fase da competição

Foto: Instagram
 / @

francooferreira_

Os atletas da Portu-
guesa Santista trouxeram à 
tona uma situação alarman-
te nesta quinta-feira, denun-
ciando atrasos salariais de 
até três meses no clube. Em 
meio a uma fase crucial do 
Campeonato Paulista A2, 
a equipe, que conquistou o 
título da Copa Paulista em 
2023 e participou da Copa 
do Brasil deste ano, enfren-
ta dificuldades financeiras 
que impactam diretamente 
o desempenho em campo.

Através das redes so-
ciais, os jogadores emiti-
ram uma declaração con-
junta, expondo a angústia 
e incerteza causadas pela 
falta de pagamento. Alguns 
membros do elenco relata-
ram estar há 60 dias sem 
receber, enquanto outros 
enfrentam um atraso ainda 
mais prolongado, chegando 
a três meses sem vencimen-
tos.

"Queremos, por meio 
desta nota, pedir ajuda para 
resolver nosso problema 
salarial. Estamos nos sen-
tindo desgastados, com 
contas atrasadas e situação 
precária em casa. Somos 
pais de família e buscamos 

algo melhor para todos", 
desabafaram os atletas.

O técnico Sérgio Gue-
des já havia alertado sobre 
as dificuldades financeiras 
desde o início da tempora-
da, destacando a improba-
bilidade de novas contrata-
ções diante das limitações 
financeiras do clube. Mes-
mo após a conquista da 
Copa Paulista e a partici-
pação na Copa do Brasil, 
que proporcionou uma pre-
miação significativa, a crise 
persiste, afetando não ape-
nas o ambiente de trabalho, 
mas também a estabilidade 
emocional dos jogadores.

Apesar das adversida-
des, a Portuguesa Santista 
segue na disputa do Paulista 
A2 e garantiu recentemente 
sua vaga nas quartas de fi-
nal. No próximo domingo, 
enfrentará o XV de Piraci-
caba no Ulrico Mursa, em 
Santos, em meio a um ce-
nário ainda não resolvido. 
A partida, marcada para as 
11h10, será crucial para a 
equipe buscar não apenas 
a vitória em campo, mas 
também soluções para os 
problemas financeiros que 
afligem o clube.

 ► Paulista A3

O Catanduva está se preparan-
do para encerrar sua participação na 
primeira fase do Paulista A3, enfren-
tando o Lemense neste sábado. Com 
a última rodada se aproximando, a 
equipe se prepara para os playoffs, 
determinados a garantir um lugar na 
próxima divisão.

No último embate, um empate 
contra o Marília marcou a trajetória 
do Catanduva, com Pedrinho, arti-
lheiro do time, compartilhando suas 
reflexões sobre o jogo e as expectati-
vas para o próximo desafio.

"Foi um confronto muito difícil 
contra o Marília, com uma intensida-
de enorme. Sabíamos da dificuldade 
de enfrentar uma equipe que investe 
fortemente na divisão. Apesar disso, 
acredito que criamos boas oportunida-
des, mas acabamos sofrendo um gol 
no final. No futebol, as coisas podem 
mudar rapidamente. Já vencemos jo-
gos com gols nos minutos finais, mas 
desta vez tivemos o azar de sofrer um 
gol. Agora é olhar para frente, traba-
lhar duro durante a semana e focar no 
último jogo desta fase, que será cru-
cial para entrarmos nas quartas de fi-
nal com concentração total."

O próximo desafio do Catanduva 
está marcado para este sábado, dia 23 
de março, às 15h00, no estádio Bruno 
Lazzarini, contra o Lemense.Artilheiro Pedrinho, do Catanduva, comentou sobre a sequência do time na competição
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Sobe – As 
observações 

transmitidas pela 
promotora Dra. Pa-

trícia, a respeito da situação 
do prefeito de Taquaritinga 
em exercício, Luiz Fernan-
do, no programa Microfone 
Aberto, da Massa FM, foram 
por demais esclarecedoras, 
deixando os munícipes bem 
informados a respeito do que 
pode ou não acontecer daqui 
para frente.

Sobe – Com 
a filiação do 

médico Fúlvio 
Zuppani no MDB 

local, gerou uma expectati-
va muito grande nos últimos 
dias, se ele concorrerá ou não 
ao cargo de prefeito nas elei-
ções deste ano. Com grandes 
chances, inclusive, de ser 
eleito.

Sobe – Situa-
ção de incer-

teza vive também 
o presidente da Câmara, 

Valcir Zacarias. Caso assu-
ma o cargo de prefeito, com a 
possível renúncia do atual. E 
aí, Zacarias, como fica?

Sobe – A Se-
cretaria Muni-

cipal de Cultura 
e Turismo bem que 

poderia realizar alguns 
eventos culturais nos próxi-
mos meses, no Cine São Pe-
dro, com alunos das escolas 
municipais e estaduais. Estu-
dantes, com certeza, ficariam 
agradecidos.

Desce  - População de 
Guariroba pediu, 

durante anos, 
para o prefei-

to afastado fazer o muro do 
cemitério do distrito. Ele re-
lutou, relutou e não fez. O 
prefeito em exercício entrou 
e o pessoal está lá, realizando 
o serviço. É mole?

Desce  - Vereadores oposi-
cionistas à adminis-

tração municipal 
não perdem a 

oportunidade em fazer crí-
ticas e mais críticas nas ses-
sões ordinárias da Câmara, 
em relação aos pedidos de 
indicações e requerimentos 
encaminhados ao prefeito, 
solicitados pela população, 
com ninguém se apresentan-
do para as respostas. Acorda, 
pessoal.

Desce  - Mais uma vez, 
valores financeiros 

da Prefeitura 
foram bloquea-

dos pela Justiça, impossibili-
tando, com isso, o pagamen-
to de alguns compromissos 
agendados pela esfera muni-
cipal. Até quando hein?

Desce  - Será que a rádio 
do prefeito afas-

tado vai apre-
sentar neste 

sábado o programa puxando 
o saco? Internautas e ouvin-
tes querem saber. Afinal, são 
momentos de extrema impor-
tância oferecidos pelos parti-
cipantes, não é mesmo? Ou 
não? Não!   


